

DESTRUCTION
Diabolical
08.04.2022

DESTRUCTION liefern brutalsten Thrash Metal seit über 40 Jahren!

Die deutschen Thrash Metal Urgesteine **DESTRUCTION** feiern ihr 40-jähriges Bestehen und liefern eine neue, knallharte Granate in Form ihres neuen Albums ***Diabolical*** (VÖ 08.04.22 via Napalm Records), welche die Welt in Flammen versengt. Als eine der legendärsten bestehenden deutschen Thrash Metal Bands reihen sich **DESTRUCTION** ein an der Ruhmeswand neben Größen wie **Kreator**, **Sodom** oder **Tankard**.

Nach dem aufmarschierenden Einstieg von Opener „*Under The Spell*“ lassen **DESTRUCTION** auf ihrem Titeltrack „*Diabolical*“ keine Gnade walten. Mit vor Wut rasenden Drums, blutrünstigen Riffs und höllischen Vocals, welche ins Knochenmark gehen. Auch „*No Faith In Humanity*“ gibt seinen Hörern keine Pause vom Headbängen und tobt kompromisslos fort. „*Hope Dies Last*“ ist in Sachen Brachialität kaum zu überbieten - mit unaufhaltsamem Tempo, zerstörerischen Verses und kreischenden Stimmen schmettern **DESTRUCTION** die Trommelfelle ihrer Hörer nieder. „*Tormented Soul*“ hingegen hat ordentlich Heavy Metal geladen und liefert einen explosiven Drumstil, der musikalische Veilchen verpasst. Das große Finale der 47-minütigen Zerstörungsparade liefern die deutschen Metal Pioniere mit ihrem Covertrack „*City Baby Attacked By Rats*“ von GBH, welcher rauen Hardcore Punk mit brachialem Thrash Metal vereint und Nackenschmerzen garantiert.

Auch ihre 15te Platte ***Diabolical*** fährt schwere Geschütze voll ehrlichem und kompromisslosen Thrash Metal auf, welcher direkt in den siebten Himmel der metallischen Glückseligkeit katapultiert und mit rasiermesserscharfem Sound ein Massaker anrichtet, welches sich kein Fan des Genres entgehen lassen sollte.

Delivering the most brutal thrash metal for over 40 years!

German thrash metal veterans **DESTRUCTION** celebrate their 40th anniversary by setting the world ablaze with a new, hard-hitting grenade in the form of their new album, ***Diabolical*** (out April 8, 2022 via Napalm Records). As one of the most legendary German thrash metal bands in existence, **DESTRUCTION** grace the wall of fame alongside giants like **Kreator**, **Sodom** and **Tankard**.

After the charging start of opener "*Under The Spell*", **DESTRUCTION** shows no mercy on title track "*Diabolical*", with raging drums, bloodthirsty riffs and hellish vocals that sink deep down into your bones. "*No Faith In Humanity*" relentlessly rages on with non-stop headbanging action, while **DESTRUCTION** continues to smash eardrums on "*Hope Dies Last*" - providing unbeatable brutality with unstoppable speed, destructive verses and screeching voices. "*Tormented Soul*", on the other hand, is loaded with proper heavy metal and promises explosive drums that smash musical violets. The grand finale of the 47-minute parade of devastation is provided by cover track "*City Baby Attacked By Rats*", originally by GBH, guaranteeing whiplash by combining rough hardcore punk with brute thrash metal.

On their 15th record, **DESTRUCTION** brings out heavy artillery full of honest and uncompromising thrash metal, catapulting you straight into the seventh heaven of metallic bliss and causing a massacre of razor-sharp sound no fan of the genre should miss!